



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS**



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

NOTA DE PRENSA N°377-2013-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Contraloría interviene Municipalidad Distrital de Cochabamba

Tras la denuncia de presuntos actos de corrupción, Contraloría General de la República, interviene la Municipalidad Distrital de Cochabamba en la provincia de Chota, con el fin de hacer un seguimiento a la gestión edil.

El abogado Andy Guevara Acuña, dijo que han pedido la intervención del órgano de control, porque se presume de malos manejos económicos, ya que según el letrado, no existen obras en la jurisdicción.

Refirió que funcionarios de Contraloría General de la República, estarán por 45 días en el distrito de Cochabamba, realizando una labor de fiscalización y seguimiento al accionar de la gestión municipal.

Se espera dijo Andy Guevara, que el órgano de control, haga un trabajo transparente y que al final tengan acceso a los informes para que se interponga las denuncias correspondiente.

A decir de Andy Guevara Acuña, en la Municipalidad Distrital de Cochabamba existen múltiples irregularidades y hasta habría obras fantasmas en la jurisdicción.

*Se agradece su difusión
Cajamarca, 24 de octubre de 2013*

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS